

Betreuung von Bachelor- und Masterarbeiten – Information für interessierte Studentinnen und Studenten

Gerne übernehme ich die Betreuung von Abschlussarbeiten, so diese in meine Arbeitsgebiete fallen. Das sind insbesondere im Bereich der Selbstkontrolle und Selbstregulation, der differentiellen Unterschiede in selbstregulatorischen Kompetenzen, der entwicklungspsychologischen Aspekte der Selbstregulation und Möglichkeiten psychologischer Interventionen zur Verbesserung der Selbstkompetenzen. Spezielle Interessen werden von meiner AG seit Jahren zum Thema Adipositas im Kindes- und Jugendalter verfolgt.

Was ich biete: Unterstützung bei der Erarbeitung des Forschungsdesigns und der Literaturrecherche; kontinuierliches und offenes Feedback zur Schriftfassung.

Was ich verlange: selbstständiges Denken und eigenverantwortliches Arbeiten; höchste wissenschaftliche Genauigkeit sowie Sprachrichtigkeit.

Bitte beachten Sie, dass eine etwaige Betreuungszusage erst nach einem persönlichem Gespräch (im Rahmen meiner Sprechstunde) sowie der Vorlage eines entsprechenden Forschungsexposés erfolgt.

Sowohl für Bachelorarbeiten als auch für Masterarbeiten gilt: Bitte erstellen Sie eine kurze Projektskizze, die Ihre Forschungsfrage, methodischen Zugänge und relevante Literatur sowie einen Zeitplan enthält (Richtwert: 5 Seiten).

Abschlussarbeiten können grundsätzlich in deutscher und englischer Sprache verfasst werden.